INFORME DE COMISIÓN

Ciudad de México a 19 de abril de 2019

Informo que, del 10 al 14 de abril de 2019, en la ciudad de Xalapa y el Puerto de

Veracruz, se llevó a cabo el Congreso Internacional 500 años de la ¿conquista?

Irrupción Española y la Guerra Mesoamericana, evento realizado por el

Ayuntamiento de Xalapa, la Universidad Veracruzana, el Centro de

Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social, el Instituto de

Investigaciones Históricas de la Universidad Nacional Autónoma de México, El

Colegio de San Luis, la Secretaría de Cultura del estado de Veracruz y el Instituto

Nacional de Estudios Históricos de las Revoluciones de México.

Durante mi comisión, se realizaron principalmente tres conferencias magistrales

y cuatro mesas de análisis en las que participaron expertos como Enrique Semo,

Serge Gruzinski, Hassan Remaoun, Clementina Battcock, Erik Velásquez García,

Teresa Rojas Rabiela, Luis Fernando Granados, entre otros.

Como resultado se logró reforzar la vinculación entre instituciones, académicos y

público en general; para que se reflexione y se discuta sobre la situación que

prevalecía hacia 1519, no sólo en México, sino para toda América, Europa, Asia y

África; acerca de la conquista de los pueblos americanos y sus repercusiones en el

mundo y se genere el debate sobre los acontecimientos de la historia de México.

Atentamente.

Pedro Salmerón Sangines